



Eva María Hernández Ramos

Presidenta Instituto Alana y socia fundadora Alvis Ekosystem



## La ID Soberana: ¿evitará el “edadismo” en el trabajo? Marco técnico y legal

[playlist ids="92488"]

La identidad (auto)soberana como evolución de la identidad digital, es un nuevo modelo que afectará a nuestra forma de convivencia digital, hasta el punto de ser el sistema que gestionará el suministro de nuestros propios datos en un futuro próximo.

Con ellos, el titular toma el control de su información y compartirá solo aquella que sea útil y necesaria para lo que necesita buscar, contratar o aportar en la red.

Pero, ¿Puede esto afectar a los procesos de selección de una empresa? Mucho se habla sobre el “*edadismo*” o la problemática que – *gran parte* - de talento senior encuentra a la hora de buscar trabajo. ¿Será la identidad soberana un aliado para terminar con estas situaciones y muchas otras?

Veamos antes qué significa cada uno de estos conceptos:

### A/ La identidad digital.

La identidad digital podemos entenderla como la forma que tenemos de identificarnos inequívocamente a la hora de acceder a servicios mediante vía electrónica.

#### 1.- Identidad como coste:

En este senti ...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |